
8 Pièces

237 m²

Réf. 85509815

11 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Disponible  La  villa  Rosoliel  est  située  dans  le  quartier  Montrose  à  7

minutes de la Croisette. Elle est idéale si vous êtes en quête de confort,

de  sécurité  et  d'une  situation  géographique  privilégiée.  Très  bien

équipée,  elle  vous  offrira  un  cadre  de  vie  paisible  et  haut  de  gamme.

Cette propriété exceptionnelle, dont les intérieurs sont rénovés à neuf,

est  entièrement  équipée  de  la  climatisation.  Face  à  la  terrasse  de  la

piscine: Studio accessible par une entrée indépendante, salle de fitness

privée,  hammam  et  sauna  pour  des  moments  de  bien-être.

Rez-de-chaussée de la maison: Espace ouvert ...

AvailableThe Rosoliel villa is located in the Montrose neighborhood, just 7 minutes

from the Croisette.  It  is  ideal  if  you are looking for  comfort,  security,  and a prime

location.  Very  well  equipped,  it  offers  a  peaceful  and  high-end  living

environment.This  exceptional  property  features  fully  renovated  interiors,  and  all

rooms  are  air-conditioned.Facing  the  pool  terrace:Studio  accessible  through  a

separate entrance, fitness room equipped with a hammam and sauna for moments

of  relaxation.Ground  floor  of  the  main  house:spacious  open  area  with  a  fully

equipped kitchen, dining room, and living ...

COTE D’AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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